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山本雅久会長 

 みなさん、こんにちは。ただ今から

第 31回例会を始めさせていただきま

す。本日はお客様に豊橋 RC の会員で

もあります公益財団法人豊橋市国際

交流協会会長の松井孝悦様と交流協

会の田中宏直様をお招きして豊橋の

国際交流についてお話をいただきます。 

先週の IM 豊川稲荷における祈願参拝とフォーラムはジ

ャパンバスケットボールリーグ専務理事 櫻井うらら氏、

三遠ネオフェニックス・アンバサダー 鹿毛誠一郎氏、豊

川高校インターアクトクラブ会長 神成優衣氏、地区ロー

ターアクト代表エレクト 原瀬功多氏、RYLA 学友会会長 

荒木宏文氏、東三河分区ガバナー補佐 竹内幹尚氏（豊川

RC）、豊川 RC 会長 池田哲朗氏、東三河 IM 実行委員長 

戸田俊晴氏（豊川 RC）らによるフォーラムが行われまし

た。青少年育成と地域活性化を同時に行うフォーラムとな

った。今後の発展を祈る。 

 

 

 

 

お誕生日おめでとうございます！ 

 

    保永真生会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

加藤ゆり子会員 

みなさん、こんにちは。 

今日は私が今まで育んできたことに

ついてお話ししたいと思います。 

私はこれまでにさまざまな経験を通

じて、多くの価値観や体験から学んだ

行動力を、身につけてきたと思っていますが、その中でも

特に大切にしてきた事が 4 つあります。 

まず 1 つ目は「努力と忍耐力」です。私は幼い頃から様々

な事を体験し挑戦し、自分自身の目標達成のために生きて

きました。また、大変な状況に直面した際には、めげずに

諦めずにやる！ことができる忍耐力も、身につけてきたと

思っています。 

2 つ目は「柔軟性と適応力」です。自分の人生は予測不可

能なことが多いため、柔軟に対応し、新しい環境や状況に

順応することが必要です。私はこれまで異なる状況に何度

も立ち向かい、変化に対応してきたと思っているので柔軟

性と適応力を身につける経験ができました。 

3 つ目は｢協力とチームワーク」です。私は自身の事業や社

会団体、会議所青年部やロータリーでさまざまな事を学び

ました。会員メンバーと協力し、掲げた事業を達成するた

めには、互いを尊重し合いチームワークとコミニケーショ

ンをとる事が重要です。私は皆んなと協力して物事を進め

るためのコミニケーションを磨くことを心がけています。 

4 つ目は「感謝の心と思いやり」です。私は人々とのつな

がりを大切にし、人に対して感謝の気持ちや思いやりを持

つように心がけています。友人や社員、そして家族に対し

て感謝の言葉を伝えたり、助けを求められた際にはできる

限りの支援をするようにしています。相手の立場や気持ち

を考えることで、共感力も育んできたと思っています。 

以上が、私が今まで育んできた 4 つのことです。最後にこ

れからもっと育んでいこうと思っている事は、夫婦の時間

第 31回(通算 1645回)例会報告 令和 6年 3月 15日(金) 卓話 

ゲ ス ト 公益財団法人豊橋市国際交流協会 会長 松井孝悦氏、公益財団法人豊橋市国際交流協会 田中宏直氏 

出席報告 総会員数５８名(計算会員数５２名) 欠席８名 出席率８４．６２％ 前々回修正出席率 86.54％ 

歌／会場 それでこそロータリー 会場：ロワジールホテル豊橋 30F「ﾙ･ﾓﾝ」12:30～ 

会長の時間 

誕生日祝い 

入会記念日祝い 

白井正樹会員 廣中雅章会員 宇藤 信会員 鬼頭秀幸会員 

会員スピーチ 

「私が今まで育んできたこと」 

「私が現在育んでいること」 

「私がこれから育んでいきたいこと」 

 



 

 - 2 - 

です。お互い仕事や友人、団体活動を優先にしてきました。 

これからの人生を一緒に歩んでゆく、伴侶との時間を、

大切にして後悔のない時間を育んでいこうと思います。 

以上、本日私がお話ししした事は、私だけでなくここにい

る皆さんも育んできていると思っています。 

意識して育んできた事でなくても、自然と行なってきてい

るからこそ、今、こうしてロータリー活動をしてみえるん

だと思っております。 

以上、本日はありがとうございました。 

 

鈴木 愛会員 

育みたいことは 2 つあります。1 つ

は筋肉。職業奉仕フォーラムの前日に

新型コロナに感染してしまい、皆様に

ご迷惑をおかけし申し訳ございませ

んでした。1 週間高熱と喉の激痛に苦

しみ、食事も取れず 4 キロ痩せました。階段を登るだけで

息切れする状態になり、危機感を感じた私はお散歩を始め

ました。初めは 1 キロ歩くだけで「疲れた」と言う堕落ぶ

りでしたが、最近はだんだん筋肉がついて長距離を歩ける

ようになってきました。長閑な畑や田んぼを眺め、川のせ

せらぎを聞きながらのお散歩は格別です。 

 もう 1 つの育みたいこと（人）は生徒さん。デザイン書

道を教え始めて 17 年半が経ちました。生徒さんは様々な

方面で活躍されていて、コンテストで受賞する方、個展を

開く方、ロゴの仕事を受注する方などいらっしゃいます。

10 年以上通う生徒さんが大多数のため個別指導です。生徒

さんそれぞれが求めるお手本が違うため、ご希望を伺い瞬

時にアイデアをひねり出すことを 17 年間続けた結果、私

自身が成長出来ました。私自身が生徒さんに育てていただ

いています。これからも心を解放するデザイン書道の楽し

さを広め、豊橋筆の使い手が 1 人でも増えるよう頑張りた

いと思います。 

 

 

 

鬼頭秀幸プログラム委員長 

こんにちは、例会担当の鬼頭です。今

回の趣旨と簡単な講師紹介をさせて

いただきます。今や、豊橋市内も少子

高齢化が進み、若者の労働生産者も不

足している状況に直面しています。既

に現在では、外国人労働者の力を借りて、何とか仕事を回

している事業者も多いのではと思われます。今後もこのよ

うな状況は、続いていくと考えられますので、外国人との

親睦や交流を図る必要性を強く感じます、そこで、財団法

人豊橋市国際交流協会から田中宏直様に講師をしていた

だくこととなりました。 

また、急遽、国際交流協会会長の松井孝悦様も応援と言い

ますか、一緒に説明していただけるようになりましたので、

よろしくお願いします。 

田中様におかれましては、協会職員として、6 年ほど前か

ら活躍されていて、カナダ人の奥様と毎日国際交流を実践

されている方です。そして、松井様は、豊橋ロータリーク

ラブにも属していて、大三紙業株式会社の代表取締役社長

で、あります。 

限られた時間では、ありますが、皆さんで勉強しましょう。 

 

公益財団法人豊橋市国際交流協会 

会長 松井孝悦氏       田中宏直氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話「外国人に選ばれるまち“TOYOHASHI”へ」 
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クラブ・ゴールデンカップ       今川明彦会員 

3 月 14 日（木） レイク浜松 CC 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

趣味の会報告 

★幹事報告  

・ハイライトよねやまが届いております。 

★他クラブの例会変更 
■3 月 26 日(火)  豊橋北 RC クラブフォーラム 
■3 月 27 日(水) 豊橋東 RC 田原 RC との合同例会 
■3 月 28 日(木) 豊 橋 RC クラブフォーラム 
         田 原 RC 豊橋東 RC との合同例会 
■4 月 1 日(月) 豊橋南 RC 創立記念例会 

★ニコボックス 

山本雅久・髙井龍雄：豊橋市国際交流協会の松井会長、
田中様本日はよろしくお願い。 

大須賀憲太・宇藤 信・神谷 馨・ 

松島弘和・本多英司・髙井龍雄・ 

鬼頭秀幸・加藤ゆり子・青山泰三・ 

村松 光・鵜殿健次・廣中雅章・ 

宮川嘉隆：松井さんようこそ。 

保永真生：誕生日をお祝い頂き。 

白井正樹・宇藤 信・ 

鬼頭秀幸・廣中雅章：入会記念日をお祝い頂き。 

加藤ゆり子・鈴木 愛：会員スピーチをさせて頂き。 

石原聖季：昨日ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｶｯﾌﾟで“なんと”優勝させて頂き。
入会依頼参加賞以外の賞は初めてです 

杉田和俊：ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｶｯﾌﾟで準優勝させて頂き。今川幹事い
ろいろとありがとうございました。 

宮川嘉隆：ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｶｯﾌﾟ 3 位。ようやく優勝の呪縛よりと
きはなたれました。 

岡本久永：ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｶｯﾌﾟで大波賞を頂き。髙井さん、加藤
さん、宮川さんにはお世話をおかけしました。
ありがとうございました。 

梅田英樹：梅は咲いたか桜は未だか？ 

太田和彦：ニコボックスを発表させて頂き。 

太田和彦ニコボックス委員長 

          

              

                        

                             

                         

                        

                        

                         

                        

          

                

                   

                          

                        

                     

                     

                     

                     

          

               

          

                        

                          

                      

    

              

                        

                  

                 

                               

                           

                                

                     

                         

               

                      

           

       

                    

                            

 

                             

                              

      

                                

                                 

                            

                           

      

                                    

           

        

    

                             

            

 

             

                     

                              

             

          

                   

                      

           

           

                        

                 

 

                     

                

           

     

                  

                           

            

 

              

                           

                          

      

                          

         

         

                    

                    

                    

                

                 

               

               


